



## Mund-ART Weg Genuss in Aschau i.Chiemgau

### Beitrag

**Am 21. Februar, anlässlich des Internationalen Tags der Muttersprache, zelebrieren wir in Bayern nicht nur die Vielfalt unserer regionalen Dialekte, sondern auch die tiefe Verbundenheit zu unserem Dialekt, dem Bayerischen. Für uns ist es weit mehr als nur eine Sprache – es ist unsere Herzenssprache, die uns auf einzigartige Weise mit unserer reichen Kultur und Geschichte verbindet.**

Die Melodie und Ausdruckskraft des Bayerischen schaffen eine besondere Atmosphäre, die das Herz erwärmt und Traditionen lebendig hält. In der Vielfalt der bayerischen Dialekte spiegelt sich unsere regionale Identität wider, und der Dialekt ist ein wichtiger Teil unserer kulturellen DNA. Um das Bewusstsein für die Schätze unserer Muttersprache zu stärken, ist es Ideal sich auf den Weg zu machen und zwar auf den Aschauer Mundartweg. Hier können Besucherinnen und Besucher nicht nur ihr Wissen über den Bayerischen Dialekt auf die Probe stellen, sondern auch in die faszinierende Welt der Mundart eintauchen. Der Weg bietet nicht nur Sprachvielfalt, sondern auch Einblicke in die regionalen Besonderheiten und Traditionen. Der leichte Familien-Themenweg wird durch die 10 Stationen zum echten Erlebnis. Entsprechen kurz oder lang kann der Spaziergang dauern. Als Schwerpunkt wurde für den Mund-ART Weg Aschau das Thema Genuss gewählt, was wunderbar zum Genusort Aschau i.Chiemgau passt.

Im Rahmen der insgesamt 7 verschiedenen Mundart Themenwege in der Region können Sie auf über 60 Schildern abwechslungsreiche Begriffe und Redewendungen unserer heimischen Mundart kennenlernen. Der QR-Code auf dem jeweiligen Schild liefert Ihnen die richtige Aussprache und weitere interessante Fakten. Der Mund-ART Weg ist ein Projekt der Franziska Hager Mittelschule in Prien und der umliegenden Gemeinden: Aschau i.Chiemgau, Bernau, Breitbrunn, Eggstätt, Gstadt, Prien und Rimsting. Feiern Sie den Internationalen Tag der Muttersprache und entdecken Sie, warum der Bayerische Dialekt weit über die Grenzen Bayerns hinaus als kulturelles Erbe geschätzt wird. Der Aschauer Mundartweg steht als Symbol für die Liebe zu unserer Sprache und Kultur – eine Einladung, den Klang und die Geschichten des Bayerischen zu erleben.

Weitere Infos zum Mund-ART Weg Genuss gibt es bei der Tourist Info Aschau i.Chiemgau, Tel. 08052/90490 bzw. unter [www.aschau.de](http://www.aschau.de)

Bericht und Foto: Herbert Reiter



## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. Mundart
6. Tag der Muttersprache